
ACTA DE LA ASAMBLEA ONLINE DE LA ASOCIACIÓN 

 AMIGOS DE LAS LAGUNAS 

LA GUARDIA (TOLEDO) 23-7-2022 

 

 

        Se convoca Asamblea General Ordinaria de la Asociación “Amigos de las 

lagunas” de La Guardia (Toledo) telemáticamente a través del sistema de 

videoconferencia de LifeSize a las 11:00 horas del sábado 23 de julio de 2022 con el 

fin de tratar los siguientes puntos del ORDEN DEL DIA: 

 

Punto 1: Lectura y aprobación del acta del año anterior. 

Punto 2: Aprobación de las cuentas del año anterior. 

Punto 3: Balance quinto año. 

Punto 4: Estado de los proyectos en marcha. 

Punto 5: Nuevos proyectos y actividades. 

Punto 6: Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: 

 

Juan Luis Redajo Santiago 

Rafael Garrido Gómez 

Emilio Orgaz Huete 

Jose Manuel Marín 

Vicente Peláez Redajo 

Luis Fernando Basanta Reyes 

Carlos Llandres 

Jesús Angel Hernández 

Javier Cabiedas 

Luisa Ariño 

Pepe Mata 

 

 

Estos son los acuerdos tomados tras la presentación que hace el presidente Juan Luis 

Redajo de los distintos puntos del ORDEN DEL DÍA: 

 

Lectura y aprobación del acta del año anterior 

Después de un extenso debate se aprueba dicho acta. 

 

Tema periodicidad de los anillamientos 

 

Tras un extenso debate científico en el que intervienen Angela, Carlos y Luis y otros 

miembros de la Asamblea se llega a un acuerdo que anula la decisión tomada en la 

Asamblea del año anterior relativa a la suspensión de los anillamientos entre el 15 de 

enero y 15 de julio y se refrenda por unanimidad en la Asamblea continuar como se 

estaba haciendo hasta ahora anillando una vez al mes incluida la época de reproducción. 

Angela propone una jornada de puertas abiertas de anillamiento el 10 de agosto. 

 

 

 

 



 

Aprobación de las cuentas del año anterior. Se aprueban dichas cuentas. 

 

 
 

-Luis comenta su informe sobre avance del carrizo que ha hecho para el Ayto para 

posibles subvenciones para actuaciones en las lagunas. Juan Luis le sugiere a Luis 

que presente dicho informe a la Asociación y Luis comenta que pedirá permiso al 

alcalde Javier para ello ya que dicho informe era para el Ayto. 

 

- Este año se ha podido cortar el carrizo enfrente del observatorio culminándolo 

en un segundo intento, a través de una empresa externa (gestión de Luis) 

 

- Hemos pasado de 61 socios a 63 (Vicente y Luisa) 

- Hemos pasado de 12 patrocinadores a 13 

 

- En la página web www.lagunasdelaguardiatoledo.com hemos pasado de 122.000 

visitas el año pasado a 137.000 un año después  

- En el Facebook hemos pasado de  1.783 seguidores a 1.880 

 

-Conseguir la introducción de la malvasía cabeciblanca en nuestras lagunas 

(Carlos Llandres comenta las condiciones para ello). Luis hizo un estudio que se 

retomará. 

 

-Se está pendiente de que nos aprueben la subvención de la Diputación (800 € otros 

años), momento en el que se pagarán las ayudas de 250 € a Angela, Oscar y Luis 

que se vuelven a refrendar este año. 

 

- Situación económica actual (3067,59 € a 18-7-2022) 

 
 

 

-Eliminación de tarayes (Angela propone que no se corte). Lo estudiará el comité 

científico) 

http://www.lagunasdelaguardiatoledo.com/


-Exposición fotográfica de Fiestas. Este año pasado se ha montado exposición 

presencial y online y se volverá a hacer así este año. Se ha pedido la subvención 

correspondiente al Ayto. 

 

-Ver qué hacemos con las camisetas (Jesús Angel se compromete a retomarlo) 

 

- Rafael Garrido propone que en los balances se incluya cada año el número de 

socios y patrocinadores en los datos de cuotas ingresadas 

 

-En temas atrasados de otros años Juan Luis delegará algunos de dichos temas en 

miembros de la Junta y de la Asociación para agilizar el retraso en la gestión. 

 

 

 

Sin más temas que tratar se acaba la reunión a las 14:30 del 23 de julio de 2022. 


